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MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE 
                                                                    ********* 

 

Verbale della seduta Ordinaria  del giorno 16/01/2019 
 

L'anno duemiladiciannove, il giorno sedici del mese di gennaio, giusta convocazione del 

Presidente Marco Frasca Polara (prot. n.1681 del 02.01.19), si è riunito in seduta ordinaria, 

nell’aula consiliare “Libero Grassi” della VIII Circoscrizione, sita in via E. Fileti n. 19, il 

Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 11,00 il Presidente Frasca Polara invita il Segretario dr.ssa A.M. Conforti a 

chiamare l’appello al termine del quale risulta presente solo lo stesso, pertanto, verificata la 

mancanza di numero legale rinvia la seduta di un’ora in base al regolamento quadro per il 

funzionamento dei consigli circoscrizionali. 

Alle ore 13,05 il Presidente Frasca Polara invita il Segretario Conforti a chiamare 

l’appello al termine del quale risultano presenti, oltre lo stesso, i seguenti consiglieri: 

Amore, D’Alia,  Di Napoli, Governale, Longo,  Palumbo, Schembri (presenti 8), 

Il Presidente, verificata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la Seduta odierna e 

inizia i lavori con la trattazione del punto 1 dell’O.d.G.“Comunicazioni del Presidente”,  

quindi,  procede alla lettura delle seguenti note pervenute: 

- Email della dr.ssa Amato dirigente dell’Ottava circoscrizione al Coime “Richiesta 

sopralluogo presso la P.D. Montepellegrino” in cui sollecita l’installazione della 

porta metallica ai fini della riapertura della postazione 

- Riscontro da AMG a Question Time del consigliere Schembri “ripristino punto luce 

via delle Prigioni” 

- Nota da Ufficio Stampa di AMG S.p.A.:“ Palo caduto via XII gennaio, AMG avvia 

verifica sugli impianti della zona” 

- Nota dall’Ufficio Stampa del Comune: “Bando per l’erogazione di contributi agli 

inquilini morosi incolpevoli- fondo 2018” 

- Nota dall’Ufficio Stampa del Comune “Attività assistenziali per 

ultrasettantacinquenni non autosufficienti;  

- Nota dall’Ufficio Stampa del Comune “Morte Adamowicz. Giunta aderisce a 

manifestazione” 

- Nota della Dr.ssa Amato “Comunicazione urgente- divieto uso fornelli elettrici in 

ufficio.” 

A tal proposito il Presidente sostiene che è doveroso, da parte dell’Amministrazione 

Comunale, dotare gli uffici comunali dei distributori di acqua, caffè e snack, visto e 

considerato che il contratto con la ditta che gestiva tale servizio è scaduto alcuni anni fa e 

non è stato più rinnovato. Tale esigenza in questa Circoscrizione è ancora più impellente in 

considerazione del fatto che l’ufficio di via Fileti si trova ben lontano dai bar di via 

Ammiraglio Rizzo.   

Il Presidente chiede se ci sono altre comunicazioni 
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Chiede e prende la parola il consigliere Governale che presenta una Interrogazione “Divieti 

di sosta Via Mondini , Via Laurana e via Di Marco. 

Chiede e prende la parola il cons Palumbo che presenta le seguenti mozioni: 

1. Rifacimento pavimentazione stradale via Roma civ. 487/531 lungo le corsie riservate 

ai bus; 

2. Ripristino cancellata artistica e basolato statua I. Florio all’interno della omonima 

piazza; 

3. Rifacimento pavimentazione stradale Via U. Bassi; 

4. Rifacimento marciapiede Via Villa Sperlinga. 

Chiede e prende la parola il cons Schembri che comunica che finalmente è stata rimossa la 

campana raccolta vetro in via Manin ed è stata spostata a P.zza Croci, come deliberato dal 

Consiglio su sua iniziativa. 

Il Presidente, relativamente alla richiesta della Terza Commissione Consiliare di far 

pervenire un elenco di strade e marciapiedi dell’Ottava circoscrizione da inserire nella 

programmazione della RAP per la manutenzione ordinaria, invita i consiglieri a presentare i 

suddetti elenchi. 

I consiglieri Di Napoli, Palumbo e Amore presentano ciascuno un proprio elenco di strade e 

marciapiedi sulla base dele loro precedenti mozioni già deliberate. 

Chiuso il punto n. 1 “comunicazioni”, il Presidente propone come scrutatori i consiglieri 

Longo, Di Napoli, Palumbo. Il Consiglio nomina il predetto collegio. 

Il Presidente, sentiti, i Capigruppo, propone il prelievo del punto n. 3 “Question Time”. 

Non essendoci interventi a favore o contro, il Presidente pone in votazione il prelievo. 

Presenti 8 

Favorevoli 8 

Assenti Forzinetti e Romano 

Il prelievo del punto 3 è approvato all’unanimità dei presenti. 

Chiede e prende la parola il cons Schembri che presenta il seguente Q.t. “Richiesta urgente 

pulizia e disostruzione vicolo M. stabile e vicolo Abela quartiere Politeama” 

Il Presidente alle ore 14,00, sentiti i Capigruppo, sospende la seduta per cinque minuti per 

conferire con gli stessi. 

Alle ore 14,05 il Presidente Frasca Polara invita il Segretario Conforti a chiamare 

l’appello al termine del quale risultano presenti, oltre lo stesso, i seguenti consiglieri: 

Amore, D’Alia,  Di Napoli,  Longo, Schembri (presenti 6). 

Il Presidente riapre la seduta e, sentiti i Capigruppo, chiude la seduta alle ore 14,05. 

 

 
 

Il Segretario:                                                                                                  Il Presidente: 

 

 

                                                                                                                 

 

Dr.ssa Anna M. Conforti                                                                   Marco Frasca Polara 

(Firmato in originale)       (Firmato in originale) 

 

                                                                                                                    

                                                                                                        


